

REQUETES, ETC.

—De la "Montreal Street Ry Co." exposant les conditions auxquelles ladite compagnie entreprendrait le transport de la pierre de la carrière de la Corporation, à Outremont.

Déposée sur le bureau en attendant la prise en considération des soumissions pour la confection du macadam.

—De la "Montreal Street Ry Co." déclarant que la question de l'établissement d'une nouvelle voie sur l'avenue Papineau, à partir de la rue Sainte-Catherine, vers le Nord, sera soumise au bureau des directeurs à la première occasion.

Résolu: De déposer cette lettre aux archives et d'en faire parvenir une copie à M. l'échevin Laviolette.

—De M. L. Lefebvre (642 rue Mentana) demandant que des trottoirs soient construits devant ses propriétés portant les Nos 641 à 651, rue Mentana.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

—De la Commission scolaire d'Hochelaga demandant de construire un égout dans la rue Saint-Germain.

Résolu: De renvoyer la question à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

—De MM. Mark Fisher Fils & Cie soumettant le plan de voûtes qu'ils se proposent de construire sous le trottoir en face du nouvel édifice de ladite compagnie, à l'angle du square Victoria et de la rue Craig.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de faire rapport.

—De M. D. Corbeil demandant l'autorisation de construire une voûte sous le trottoir au No 87a de la rue Parthenais.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder la permission demandée, conformément aux dispositions du règlement No 49 et, de plus, aux conditions supplémentaires suivantes:

1° Ledit D. Corbeil sera responsable de tous dommages causés aux personnes ou à la propriété par le fait de la construction, de l'entretien, de la réparation ou de l'usage de ladite voûte. Ledit D. Corbeil sera tenu d'indemniser et de tenir indemne la Ville contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu, ou toute réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais, pour les causes ci-dessus mentionnées;

2° Ledit D. Corbeil devra se conformer à tous changements, modifications, amendements ou additions qui pourront être apportés au règlement No 49; et devra aussi se conformer à tous nouveaux règlements ou règles qui pourront être adoptés au sujet de telle voûte, ou aux charges qui pourront être imposées sur ladite voûte par la Ville. Le tout sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé à cet effet et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—De M. Henry Birks demandant l'autorisation de construire des voûtes sous le trottoir en face du nouvel édifice qu'il se propose de construire square Philipps et rue Cathcart.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que ladite permission soit accordée conformément aux dispositions du règlement No 49 et aux conditions supplémentaires suivantes:

1° Ledit Henry Birks sera responsable de tous dommages causés aux personnes ou à la propriété par le fait de la construction, de l'entretien, de la réparation ou de l'usage de ladite voûte. Ledit Henry Birks sera tenu d'indemniser et de tenir indemne la Ville contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu, ou toute réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais, pour les causes ci-dessus mentionnées;

2° Ledit Henry Birks devra se conformer à tous changements, modifications, amendements ou additions qui pourront être apportés au règlement No 49; et devra aussi se conformer à tous nouveaux règlements ou règles qui pourront être adoptés au sujet de telle voûte, ou aux charges qui pourront être imposées sur ladite voûte par la Ville. Le tout sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé à cet effet et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—De contribuables du quartier Saint-Joseph demandant de réparer les trottoirs du côté Sud de la rue Saint-Jacques et de construire un trottoir entre les rues Lusignan et de la Montagne, rue Saint-Jacques, côté Sud.

PETITIONS, ETC.

—From the Montreal Street Railway Company setting forth the terms upon which the said company would undertake the transportation of stone from the Corporation Quarry, at Outremont.

Laid on the table until the tenders for macadam are considered.

—From the Montreal Street Ry Co. stating that the question of establishing a new street car line on Papineau ward, from St. Catherine street northwards, will be submitted to the Board of Directors at the earliest opportunity.

Resolved: That said letter be filed of record and furthermore that a copy thereof be sent to Ald. Laviolette.

—From Mr. L. Lefebvre, (642, Mentana) requesting that sidewalks be laid in front of his premises Nos. 641 to 651 Mentana street.

Referred to the City Surveyor.

—From the Hochelaga School Commission applying for a sewer in St. Germain street.

Resolved: That the matter be referred to the Committee on Hygiene and Statistics.

—From Messrs Mark Fisher, Sons & Co. submitting a plan of proposed vaults under the sidewalk in front of said company's new building corner of Victoria square and Craig street.

Referred to City Surveyor for a report.

—From Mr. D. Corbeil applying for permission to construct a vault under the sidewalk at No. 87a Parthenais street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted in conformity with the provisions of by-law No. 49 and on the following conditions in addition thereto:

1°. The said D. Corbeil shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the construction, maintenance, repair or use of the said vault. The said D. Corbeil shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered, or claim recognized as well founded against the City including costs, for the reasons above mentioned;

2°. The said D. Corbeil shall conform to any changes, modifications, amendments or additions that may be made to by-law No. 49 and shall also conform to any new by-laws or regulations that may be passed regarding such vaults or the charges to be made by the City for same. The whole subject to the approval of the City Surveyor, and furthermore that a notarial agreement be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—From Henry Birks, Esq., applying for permission to construct vaults under the sidewalk in front of his proposed new premises on Phillips square and Cathcart street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted in conformity with the provisions of by-law No. 49 and on the following conditions in addition thereto:

1°. The said Henry Birks shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the construction, maintenance, repair or use of the said vault. The said Henry Birks shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered, or claim recognized as well founded against the City including costs, for the reasons above mentioned.

2°. The said Henry Birks shall conform to any changes, modifications, amendments or additions that may be made to by-law No. 49 and shall also conform to any new by-laws or regulations that may be passed regarding such vaults or the charges to be made by the City for same. The whole subject to the approval of the City Surveyor and furthermore that a notarial agreement be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—From tax-payers of St. Joseph's ward requesting that the sidewalks be repaired on the south side of St. James street and that a sidewalk be constructed between Lusignan and Mountain streets, on St. James street, south side.